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「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ」 波　多　万　行  会員
　みなさん、こんにちは。波多万行と申します。
　昭和45年11月1日生まれ。現在52歳です。岡山市北区白石の生まれ。家族は、妻と、子供3人、柴犬のチコです。
好きなことは、仕事、みんなでお酒を飲むこと、ゴルフ、旅行、車です。特技は、剣道は2段、空手道は4段で大学時
代は国体にも出ていました。性格は几帳面、少し潔癖なところあり。性格は真面目です。変わり者な性格です。
　陵南小学校、吉備中学校、大安寺高校、鳥取大学は工学部出身です。大学を出て、おかやま山陽高校の自動車科の教員になり
ました。自動車整備士を養成する学科で、私も2級までの整備士資格は取りました。やんちゃな生徒たちと青春をともに過ごしました
が、教員という仕事は本当に大変で、部活動の指導があれば休みもほとんどなく、忙しい毎日を過ごしていましたが、何年も教員の
仕事をしていると、学校というのは毎年同じルーティーンで一年が終わっていくことに、自分の成長に疑問を感じ始めて、教師生活を
6年続けて、30歳になる歳に退職を決断し、単身で外国に行くことにしました。
　ニュージーランドのクライストチャーチに半年の語学留学したのち、ワーキングホリデービザを使ってシドニーに行きました。シドニー
に到着して10日後には日本人とシェアハウスに住み、その4日後にはトルコ人の整備工場で見習い整備士として仕事を始めました。
金銭的に、生活するのがやっとのシドニー暮らしで、真夜中まで残業し、雨が降っている屋外でゴミ収集車の下にもぐり、雨や生ごみ
の汁にまみれて車の整備をしていたときに、“こんな思いするなら何だって乗り越えれる”という覚悟ができました。整備工場が休みの
ときは、日系商社でアルバイトしていましたが、そのご縁で、中古車を日本で買ってシドニーに送るスキームを教えてもらい、毎月数台
ですが、並行輸入販売も始めていました。こうして、留学からワーホリ、商業観光ビザを使って滞在した約2年半の海外生活を終え、
両親は教員だったので、商売には縁がなく、大人になるまで商売のイロハは全く知らず、日本に帰ってからは仕事もない、知識も経験
も何もなく、唯一得意なことと言えば車しかなかったので、中古車販売の仕事を始めました。また、すぐに宅建の勉強して資格を取り、
会社の中で不動産部を作りました。経験も知識ゼロからの不動産業者のスタートでした。始めは仲介だけでしたが、物件の買取事
業も始めるようになり、2014年に分社化をして、現在の会社ができました。会社の名前はチアーズリアルエステート。苦労したシドニー
で、いつかもう一度、一花咲かせてやろうと思ってシドニーでも使える名前にしました。
　私の現在の仕事内容は大きく4つに分かれています。売買や賃貸の仲介業務、分譲地などを作って販売する買取再販業務、収
益物件を保有して家賃をもらう大家業、そして賃貸物件の管理業務です。監理業務は、毎月の家賃の入金管理やクレーム対応な
ど、手間がかかりますが、不動産賃貸と管理業が、この仕事の一番の神髄だと思っていて、弊社の従業員には売買の営業マンであ
ろうとも全員に物件管理をさせています。
　これまでの人生で一番苦労したのは、やはりお金です。苦しい時期もありましたが、本を読んで勉強して、働いて経験を積んで、人
から教えてもらって、社会の仕組みや商売のこと、お金に関する知識が少しずつですが、付いてきました。不動産業はまだ15年ほど
のキャリアですが、今も勉強中です。チアーズリアルエステートは、現在は6人の小さな会社ですが、これからも会社スタッフ全員が一
丸となって、しっかり利益を上げてたくさん納税し、雇用を増やして養う家族を増やし、今よりももっと大きな会社、社会に責任を持つ企
業にしたいです。不動産業という仕事は、どうも業界のイメージが悪いので、クリーンでかつ、社会に求められる企業に成長させたい
です。そして今後は県外にも進出を見据え、そしていつかはシドニーにも進出したいです。
　RCに入って先輩方にいろいろ教わって、たくさんの勉強ができるだろうととても楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
「イニシエーションスピーチ」 新　山　英　樹  会員
　皆様こんにちは。横山様、槌田様からのご推薦で6月から入会させていただきました新山英樹と申します。
本日はイニシエーションスピーチのお時間をいただきまして誠にありがとうございます。例会には5回目の出席
ではありますが、入会説明会をはじめ、各回で諸先輩方の貴重なお話を聞かせていただき、とても充実した刺
激のある日々 を過ごすことができています。四つのテスト、ロータリーの目的、ロータリアンの行動規範を深く理
解して、1日も早く格式高い岡山北西RCに溶け込めるよう精進する所存でございます。ご推薦いただいたお
二人に、この場をお借りして感謝を申し上げます。
　生年月日は昭和55年5月20日生まれの43歳です。家族構成は妻45歳、長女6歳と家族3人で岡山市北区平野に住んでおります。
生まれは田畑に囲まれた岡山市南区東畦で幼少期から成人するまでは岡山市南区当新田で育ちました。幼いころから運動が得
意で小学校では学年代表として、ハードルと走り高跳の種目で陸上競技記録会に出場したこともあります。特にサッカーが大好きで
休み時間や放課後の時間を使って毎日のようにサッカーボールを追いかけ走りまわっていました。中学校に入学した年と同時にJ
リーグが発足し日本中が空前のサッカーブームで盛り上がっており、サッカー好きである私は早 と々サッカー部へ入部願を提出しまし
た。新入部員の中には地元のサッカーチームに所属し、大会で優勝などを経験している部員もいましたが肩を並べてレギュラー入り
できた喜びを今でも覚えています。一方、幼い時から体が弱く泣き虫で精神的にも強くなりたい思いがあり小学校4年生から空手道
を習っていました。空手道には四大流派があり、「受け払いを重視し、近距離で攻める!剛柔流」、「総合武道の元祖的存在で形も
多彩な!糸東流」、「ルーツは柔術の異色の流派!和道流」「速い間合いからの攻めと技のダイナミックさで勝負!松濤館流」がありま
す。私が習っていた流派は最も歴史が古い剛柔流でした。武道の基本は「礼に始まり礼に終わる」といわれる通り、武道を習う際に
は礼節がとても重要となります。武道を学んでいくことで礼儀正しさが身につくだけでなく、相手への思いやりや、感情を抑えて黙 と々
修練を継続する忍耐強さなどを身につけることができたのではないかと思います。皆様、剛柔流空手を題材にした映画「ベスト・キッ
ド（1984）」をご存じでしょうか？登場する師範ミヤギさんが、空手を教わることとなった少年ダニエルに「バランスの稽古は空手だけ
じゃない。人生すべてだ。すべてがよくなる。」と言うセリフがあります。実際には肉体のバランスを取ることと人生のバランスが良くな
ることは、関係ないように見えますが、心と体は常に一体で、自らの「心」を中心として人生は形成されていくものだから、身体を鍛え、
バランスを整えれば、自ずと人生が良くなるということです。「人生がうまくいっていない」と感じた人は、まずは運動不足を解消して身
体を鍛えてみてはいかがでしょうか？私が通っていた道場の師範が「努力に勝る天才なし!」と、よくおしゃっていました。中学校1年生
まで試合に出場しても1回戦敗退で表彰台を見上げるばかりの私に師範が「勝ちたければ線習後に居残り練習をしなさい」と持ち掛

けてくださり、努力した結果、中学校2年生では岡山市、岡山県の試合で個人型の部2位、中学校3年生には市も県の大会も個人型
の部で優勝することができました。中国大会では表彰台にあがることが出来ませんでしたが「努力に勝る天才なし!」という言葉が今
になっても心に刻まれています。高校は、当時から空手で全国屈指の強豪校のおかやま山陽高校にするか、道場の先輩が在校し
ている関西高校にするか悩んだ結果、家庭の家計の問題もあり寮生活をしいられる、おかやま山陽高校を断念し、SA特待生で関
西高校に入学させていただきました。しかしながら同じクラスの友人が他の科の生徒の“いじめ”にあい、“いじめ”阻止を暴力で解
決してしまい関西高校を卒業することはできませんでした。ケガを負わせてしまったこと、色 と々ご尽力いただいた先生方、応援して
くれた親には大変申し訳ないことをしたと今だ、忸怩たる思いです。 
　最後に仕事の話になりますが、建設業で主に道路舗装の請負施工業者で創業52年になる株式会社小橋工務店の4代目代表
取締役をしています。舗装の道に入り足掛け23年になりますが代表取締役としては就任3年目のまだまだ未熟者でございます。「地
域貢献と企業発展」をテーマとして、地元地域社会にマッチした企業を目指しておりますが、建設業には深刻な問題があります。日
本国内において人手不足に悩む業界は少なくありませんが、中でも建設業は顕著であり、慢性的な問題となっています。建設業就
業者数は、1997年（685万人）をピークとして減少が続いており、2022年はピーク時比69.9％の479万人と25年間で約200万人も建設
業就業者数が減少している状態です。2022年には55歳以上が約36%、29歳以下が約12％となり、全産業と比べ高齢化が著しく高
くなっている建設業の生産体制を将来にわたって維持していくためには、若年者の入職促進と定着による円滑な世代交代が不可
欠であります。弊社にとっても同様にこの問題をいかに解決するかが課題の一つです。道路は日々 の生活の中で、あって当たり前の
存在であり、通常意識されることはなかなかありません。しかし、道路がなければ現在の車を中心にすえてデザインされた社会は成
立せず、我々の生活そのものがストップしてしまいます。道路とはいわば、水、電気などと同等の公共インフラであり、ヒトの体にたとえ
るならば、大小さまざまの血管のようなものだと私たちはとらえています。その物流の社会の血流を日々 支えている、という事実が私た
ちの自負であり誇りの1つとなっています。近年、少子高齢化や混とんとする財政状況など社会を取り巻く状況も変化してきて、当然
「道路」に求められる需要も変わってきてバリアフリーや、耐久性と安全性を兼ね添えた品質はもちろんのこと、景観に対するより一層
の配慮も求められるようになってきました。私たちは、社会から求められているニーズを、各種ISO資格を取得する中でより的確に把
握することに努めています。同様に、税金をもとに行われている公共工事の一端を担っている会社として、市民の皆様に納得して頂
ける仕事をすることが求められていることを日々 心に留めておかなければなりません。道路の利用者は、道路を選ぶことができません。
我々が敷きならした道路が社会のパーツとして利用されていきます。社会という大きなサイクルの中で、替えの効かないパートを任さ
れている、その責任感を日々 感じつつ、これからも日々 の作業に従事していく所存です。岡山北西RCの皆様お願い致します。
　もう1つ最後に、槌田さんのイニシエーションスピーチにありましたように、オシャレは足元からという言葉がございます。皆様の事務
所、店舗などの足元は駐車場ではないでしょうか？白線と舗装が古くなっていませんか？ご要望等ございましたら、白は交安企画、黒
は小橋工務店へご連絡お待ちしております。 ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　14名 出 席 率　72.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸），久松, 入江, 木本, 木庭, 小林, 中村, 岡田（憲）, 岡田（豊）, 末吉, 田原, 氏房

ビ ジ タ ー　〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・今週の週報にも掲載しておりますが、先週の25日、我々の親クラブである岡山北RCの例会に訪問
いたしました。例年は会長、幹事の2名で伺っておりますが、本年度はご本人の希望もありまして、入
江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A．にも同行いただきました。岡山北RCは、会員数は49名と我 と々
ほぼ同数でありますが、以前と比べ会員の方も若返り、雰囲気も明るくなったと感じました。
・皆さんは当クラブのホームぺージを閲覧されたことはありますでしょうか。その中には毎週の週報も
掲載されております。原会員には、私が幹事を務めさせていただいた2011-12年度の週報第899号より毎週ホーム
ぺージヘの掲載を担当いただいております。今週の週報が第1386号になりますので、なんと12年で487週に渡りホー
ムページの更新を継続いただいております。原会員には深く感謝申し上げます。最近入会された会員の方も、過去の
週報を閲覧いただき、クラブに対する理解を深めてください。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 7月24日㈪開催の「旧ひな壇慰労夜間例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうござい
ました。二次会での心遣いありがとうございました。
② ロータリー日本財団より、確定申告用寄附金領収証が届きましたので配付いたしました。
③ 活動計画書、2022-23年度年間スマイル受領証、地区大会のチラシを配付しております。
④ 8月の例会につきまして、出席確認表を回覧いたしますのでご回答よろしくお願いいたします。
⑤ 財団室NEWS8月号、ハイライトよねやまVol.280、子どもシェルターモモ「News Letter No.24」、他クラブ週報を
回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先週の旧ひな壇慰労例会では、親睦委員の皆様にお世話になりました。

先日の鴨井前会長、橘高前幹事お疲れ様コンペでは、鴨井賞をいただきました。鴨井さん、ありがとうございました。
森本幹事 : 旧ひな壇慰労例会に参加された皆様お疲れ様でした。
波多会員 : 本日は皆さんの貴重なお時間を頂いて私の話しを聞いていただきありがとうございました。これからもよろ

しくお願いします。

新山会員 : イニシエーションスピーチのお時間を頂きましてありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。
橘高会員 : 先日の慰労例会、慰労ゴルフでは大変お世話になりありがとうございました。

本日の波多会員、新山会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
石川会員 : 旧ひな壇慰労例会、土曜日のゴルフ会に参加された皆様お疲れ様でした。

波多さん、新山さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。
鴨井会員 : 旧ひな壇慰労例会では多くの方にお声をいただきありがとうございました。今年度もできる限り協力いたします。

土曜日の慰労ゴルフコンペでもお世話になりました。スコアは忘れます。
竹本会員 : 旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。はやフロアに戻られて一ヶ月が経ち、ロータリーライフを楽しまれ

ている事と思います。
相原会長年度の理事・役員の皆様のご活躍を期待しています。

与田会員 : 先週のひな壇慰労例会を開いていただきありがとうございました。素敵な御花ブリリアントに忘れて帰りました。
申し訳ございません。スマイルします。

川本会員 : 旧ひな壇の皆様への慰労例会に参加できなくて申し訳ございませんでした。お疲れ様でした。
吉田会員 : 旧ひな壇慰労例会に参加された皆様、暑い中お疲れ様でした。そして楽しい時間をありがとうございました。

次回のゴルフ会迄にはもう少し上手になってから是非参加させていただきます！！
西岡会員 : 24日旧ひな壇慰労例会に出席の皆様お疲れ様でした。

29日ゴルフ会に参加の皆様暑い中お疲れ様でした。鴨井前会長様、鴨井賞ありがとうございました。
槌田会員 : 先週の旧ひな壇慰労例会では親睦委員長小林様お疲れ様でした。

先週土曜日の鴨井前会長、橘高前幹事お疲れ様ゴルフ会でベストスコア72が出ましたのスマイルします。
笠原会員 : ひな壇慰労会、欠席してすみません。綺麗な花いただきありがとうございました。
  原  会員 : ゴルフ同好会、前会長・幹事お疲れ様コンペに超久しぶり参加。楽しい一日になりました。ツッチー優勝

おめでとう。途中迄スコア入力していないのかと思いました。失礼しました。
山下会員 : 先日私の岡大医学部ボート部後輩の砂田先生が川崎医大の学長になりました。グランヴィアでお祝い会

をしましたのでスマイルします。（飲み過ぎました。）
日笠（常）会員 : 2690地区第46回インターアクト地区大会では鳥取大学農学部乾燥地研究センターの門を約40年ぶ

りにくぐりました。大学を卒業後、はや40年もの月日が経ったことを再認識しました。尚、50年、100年単位の
乾燥地の研究は自分には到底できないので、現在不動産鑑定士をしております。

 17件　56,000円（累計191,000円）
2690地区第46回インターアクト地区大会の報告   インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
日　時 ： 2023年７月29日㈯～7月30日㈰　　　場　所 ： 鳥取市とりぎん文化会館
岡山理科大学附属中学校・高等学校を含め2690地区内の17クラブが参加
当クラブ参加者　日笠常信、 西野大樹先生、 高3 有元大智君、 同鈴木拓斗君
7月29日㈯  開会式等式典
 基調講演「乾燥地研究センターの取り組みについて」　鳥取大学農学部　辻本 壽  教授
 エクスカーション（鳥取大学乾燥地研究センター、 鳥取砂丘）
 班別会議・ナイトウォーク（生徒、教員）、懇親会（ロータリアン）　
7月30日㈰ 記念講演「アフリカ大陸での井戸掘り」㈱タシマボーリング　代表取締役　田島 大介  氏
 体験発表（出雲北稜、  石見智翠館、 倉吉北、 岡山学芸館、 倉敷）
 閉会式
2024年度 第47回 地区大会は、 吉備中央町（新見RC、 岡山県新見共生高）の予定

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　８月６日からいよいよ香川リーグの予選が始まります。初戦は高松グリーンです。非常に強い相手ではありますが、 
我 も々頑張っていきたいと思います。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石川  琢磨　会員
　７月29日㈯岡山空港ゴルフコースにて鴨井会長、
橘高幹事１年間お疲れ様でしたカップを開催いた
しました。自己ベストのパープレイで槌田会員が
優勝しました。

８月お祝い行事

8月21日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」

岡田  　豊  会員
加茂  賢次  会員

8月7日㈪
クラブフォーラム
（クラブ奉仕）
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内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ」 波　多　万　行  会員
　みなさん、こんにちは。波多万行と申します。
　昭和45年11月1日生まれ。現在52歳です。岡山市北区白石の生まれ。家族は、妻と、子供3人、柴犬のチコです。
好きなことは、仕事、みんなでお酒を飲むこと、ゴルフ、旅行、車です。特技は、剣道は2段、空手道は4段で大学時
代は国体にも出ていました。性格は几帳面、少し潔癖なところあり。性格は真面目です。変わり者な性格です。
　陵南小学校、吉備中学校、大安寺高校、鳥取大学は工学部出身です。大学を出て、おかやま山陽高校の自動車科の教員になり
ました。自動車整備士を養成する学科で、私も2級までの整備士資格は取りました。やんちゃな生徒たちと青春をともに過ごしました
が、教員という仕事は本当に大変で、部活動の指導があれば休みもほとんどなく、忙しい毎日を過ごしていましたが、何年も教員の
仕事をしていると、学校というのは毎年同じルーティーンで一年が終わっていくことに、自分の成長に疑問を感じ始めて、教師生活を
6年続けて、30歳になる歳に退職を決断し、単身で外国に行くことにしました。
　ニュージーランドのクライストチャーチに半年の語学留学したのち、ワーキングホリデービザを使ってシドニーに行きました。シドニー
に到着して10日後には日本人とシェアハウスに住み、その4日後にはトルコ人の整備工場で見習い整備士として仕事を始めました。
金銭的に、生活するのがやっとのシドニー暮らしで、真夜中まで残業し、雨が降っている屋外でゴミ収集車の下にもぐり、雨や生ごみ
の汁にまみれて車の整備をしていたときに、“こんな思いするなら何だって乗り越えれる”という覚悟ができました。整備工場が休みの
ときは、日系商社でアルバイトしていましたが、そのご縁で、中古車を日本で買ってシドニーに送るスキームを教えてもらい、毎月数台
ですが、並行輸入販売も始めていました。こうして、留学からワーホリ、商業観光ビザを使って滞在した約2年半の海外生活を終え、
両親は教員だったので、商売には縁がなく、大人になるまで商売のイロハは全く知らず、日本に帰ってからは仕事もない、知識も経験
も何もなく、唯一得意なことと言えば車しかなかったので、中古車販売の仕事を始めました。また、すぐに宅建の勉強して資格を取り、
会社の中で不動産部を作りました。経験も知識ゼロからの不動産業者のスタートでした。始めは仲介だけでしたが、物件の買取事
業も始めるようになり、2014年に分社化をして、現在の会社ができました。会社の名前はチアーズリアルエステート。苦労したシドニー
で、いつかもう一度、一花咲かせてやろうと思ってシドニーでも使える名前にしました。
　私の現在の仕事内容は大きく4つに分かれています。売買や賃貸の仲介業務、分譲地などを作って販売する買取再販業務、収
益物件を保有して家賃をもらう大家業、そして賃貸物件の管理業務です。監理業務は、毎月の家賃の入金管理やクレーム対応な
ど、手間がかかりますが、不動産賃貸と管理業が、この仕事の一番の神髄だと思っていて、弊社の従業員には売買の営業マンであ
ろうとも全員に物件管理をさせています。
　これまでの人生で一番苦労したのは、やはりお金です。苦しい時期もありましたが、本を読んで勉強して、働いて経験を積んで、人
から教えてもらって、社会の仕組みや商売のこと、お金に関する知識が少しずつですが、付いてきました。不動産業はまだ15年ほど
のキャリアですが、今も勉強中です。チアーズリアルエステートは、現在は6人の小さな会社ですが、これからも会社スタッフ全員が一
丸となって、しっかり利益を上げてたくさん納税し、雇用を増やして養う家族を増やし、今よりももっと大きな会社、社会に責任を持つ企
業にしたいです。不動産業という仕事は、どうも業界のイメージが悪いので、クリーンでかつ、社会に求められる企業に成長させたい
です。そして今後は県外にも進出を見据え、そしていつかはシドニーにも進出したいです。
　RCに入って先輩方にいろいろ教わって、たくさんの勉強ができるだろうととても楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
「イニシエーションスピーチ」 新　山　英　樹  会員
　皆様こんにちは。横山様、槌田様からのご推薦で6月から入会させていただきました新山英樹と申します。
本日はイニシエーションスピーチのお時間をいただきまして誠にありがとうございます。例会には5回目の出席
ではありますが、入会説明会をはじめ、各回で諸先輩方の貴重なお話を聞かせていただき、とても充実した刺
激のある日々 を過ごすことができています。四つのテスト、ロータリーの目的、ロータリアンの行動規範を深く理
解して、1日も早く格式高い岡山北西RCに溶け込めるよう精進する所存でございます。ご推薦いただいたお
二人に、この場をお借りして感謝を申し上げます。
　生年月日は昭和55年5月20日生まれの43歳です。家族構成は妻45歳、長女6歳と家族3人で岡山市北区平野に住んでおります。
生まれは田畑に囲まれた岡山市南区東畦で幼少期から成人するまでは岡山市南区当新田で育ちました。幼いころから運動が得
意で小学校では学年代表として、ハードルと走り高跳の種目で陸上競技記録会に出場したこともあります。特にサッカーが大好きで
休み時間や放課後の時間を使って毎日のようにサッカーボールを追いかけ走りまわっていました。中学校に入学した年と同時にJ
リーグが発足し日本中が空前のサッカーブームで盛り上がっており、サッカー好きである私は早 と々サッカー部へ入部願を提出しまし
た。新入部員の中には地元のサッカーチームに所属し、大会で優勝などを経験している部員もいましたが肩を並べてレギュラー入り
できた喜びを今でも覚えています。一方、幼い時から体が弱く泣き虫で精神的にも強くなりたい思いがあり小学校4年生から空手道
を習っていました。空手道には四大流派があり、「受け払いを重視し、近距離で攻める!剛柔流」、「総合武道の元祖的存在で形も
多彩な!糸東流」、「ルーツは柔術の異色の流派!和道流」「速い間合いからの攻めと技のダイナミックさで勝負!松濤館流」がありま
す。私が習っていた流派は最も歴史が古い剛柔流でした。武道の基本は「礼に始まり礼に終わる」といわれる通り、武道を習う際に
は礼節がとても重要となります。武道を学んでいくことで礼儀正しさが身につくだけでなく、相手への思いやりや、感情を抑えて黙 と々
修練を継続する忍耐強さなどを身につけることができたのではないかと思います。皆様、剛柔流空手を題材にした映画「ベスト・キッ
ド（1984）」をご存じでしょうか？登場する師範ミヤギさんが、空手を教わることとなった少年ダニエルに「バランスの稽古は空手だけ
じゃない。人生すべてだ。すべてがよくなる。」と言うセリフがあります。実際には肉体のバランスを取ることと人生のバランスが良くな
ることは、関係ないように見えますが、心と体は常に一体で、自らの「心」を中心として人生は形成されていくものだから、身体を鍛え、
バランスを整えれば、自ずと人生が良くなるということです。「人生がうまくいっていない」と感じた人は、まずは運動不足を解消して身
体を鍛えてみてはいかがでしょうか？私が通っていた道場の師範が「努力に勝る天才なし!」と、よくおしゃっていました。中学校1年生
まで試合に出場しても1回戦敗退で表彰台を見上げるばかりの私に師範が「勝ちたければ線習後に居残り練習をしなさい」と持ち掛

けてくださり、努力した結果、中学校2年生では岡山市、岡山県の試合で個人型の部2位、中学校3年生には市も県の大会も個人型
の部で優勝することができました。中国大会では表彰台にあがることが出来ませんでしたが「努力に勝る天才なし!」という言葉が今
になっても心に刻まれています。高校は、当時から空手で全国屈指の強豪校のおかやま山陽高校にするか、道場の先輩が在校し
ている関西高校にするか悩んだ結果、家庭の家計の問題もあり寮生活をしいられる、おかやま山陽高校を断念し、SA特待生で関
西高校に入学させていただきました。しかしながら同じクラスの友人が他の科の生徒の“いじめ”にあい、“いじめ”阻止を暴力で解
決してしまい関西高校を卒業することはできませんでした。ケガを負わせてしまったこと、色 と々ご尽力いただいた先生方、応援して
くれた親には大変申し訳ないことをしたと今だ、忸怩たる思いです。 
　最後に仕事の話になりますが、建設業で主に道路舗装の請負施工業者で創業52年になる株式会社小橋工務店の4代目代表
取締役をしています。舗装の道に入り足掛け23年になりますが代表取締役としては就任3年目のまだまだ未熟者でございます。「地
域貢献と企業発展」をテーマとして、地元地域社会にマッチした企業を目指しておりますが、建設業には深刻な問題があります。日
本国内において人手不足に悩む業界は少なくありませんが、中でも建設業は顕著であり、慢性的な問題となっています。建設業就
業者数は、1997年（685万人）をピークとして減少が続いており、2022年はピーク時比69.9％の479万人と25年間で約200万人も建設
業就業者数が減少している状態です。2022年には55歳以上が約36%、29歳以下が約12％となり、全産業と比べ高齢化が著しく高
くなっている建設業の生産体制を将来にわたって維持していくためには、若年者の入職促進と定着による円滑な世代交代が不可
欠であります。弊社にとっても同様にこの問題をいかに解決するかが課題の一つです。道路は日々 の生活の中で、あって当たり前の
存在であり、通常意識されることはなかなかありません。しかし、道路がなければ現在の車を中心にすえてデザインされた社会は成
立せず、我々の生活そのものがストップしてしまいます。道路とはいわば、水、電気などと同等の公共インフラであり、ヒトの体にたとえ
るならば、大小さまざまの血管のようなものだと私たちはとらえています。その物流の社会の血流を日々 支えている、という事実が私た
ちの自負であり誇りの1つとなっています。近年、少子高齢化や混とんとする財政状況など社会を取り巻く状況も変化してきて、当然
「道路」に求められる需要も変わってきてバリアフリーや、耐久性と安全性を兼ね添えた品質はもちろんのこと、景観に対するより一層
の配慮も求められるようになってきました。私たちは、社会から求められているニーズを、各種ISO資格を取得する中でより的確に把
握することに努めています。同様に、税金をもとに行われている公共工事の一端を担っている会社として、市民の皆様に納得して頂
ける仕事をすることが求められていることを日々 心に留めておかなければなりません。道路の利用者は、道路を選ぶことができません。
我々が敷きならした道路が社会のパーツとして利用されていきます。社会という大きなサイクルの中で、替えの効かないパートを任さ
れている、その責任感を日々 感じつつ、これからも日々 の作業に従事していく所存です。岡山北西RCの皆様お願い致します。
　もう1つ最後に、槌田さんのイニシエーションスピーチにありましたように、オシャレは足元からという言葉がございます。皆様の事務
所、店舗などの足元は駐車場ではないでしょうか？白線と舗装が古くなっていませんか？ご要望等ございましたら、白は交安企画、黒
は小橋工務店へご連絡お待ちしております。 ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　14名 出 席 率　72.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸），久松, 入江, 木本, 木庭, 小林, 中村, 岡田（憲）, 岡田（豊）, 末吉, 田原, 氏房

ビ ジ タ ー　〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・今週の週報にも掲載しておりますが、先週の25日、我々の親クラブである岡山北RCの例会に訪問
いたしました。例年は会長、幹事の2名で伺っておりますが、本年度はご本人の希望もありまして、入
江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A．にも同行いただきました。岡山北RCは、会員数は49名と我 と々
ほぼ同数でありますが、以前と比べ会員の方も若返り、雰囲気も明るくなったと感じました。
・皆さんは当クラブのホームぺージを閲覧されたことはありますでしょうか。その中には毎週の週報も
掲載されております。原会員には、私が幹事を務めさせていただいた2011-12年度の週報第899号より毎週ホーム
ぺージヘの掲載を担当いただいております。今週の週報が第1386号になりますので、なんと12年で487週に渡りホー
ムページの更新を継続いただいております。原会員には深く感謝申し上げます。最近入会された会員の方も、過去の
週報を閲覧いただき、クラブに対する理解を深めてください。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 7月24日㈪開催の「旧ひな壇慰労夜間例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうござい
ました。二次会での心遣いありがとうございました。
② ロータリー日本財団より、確定申告用寄附金領収証が届きましたので配付いたしました。
③ 活動計画書、2022-23年度年間スマイル受領証、地区大会のチラシを配付しております。
④ 8月の例会につきまして、出席確認表を回覧いたしますのでご回答よろしくお願いいたします。
⑤ 財団室NEWS8月号、ハイライトよねやまVol.280、子どもシェルターモモ「News Letter No.24」、他クラブ週報を
回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先週の旧ひな壇慰労例会では、親睦委員の皆様にお世話になりました。

先日の鴨井前会長、橘高前幹事お疲れ様コンペでは、鴨井賞をいただきました。鴨井さん、ありがとうございました。
森本幹事 : 旧ひな壇慰労例会に参加された皆様お疲れ様でした。
波多会員 : 本日は皆さんの貴重なお時間を頂いて私の話しを聞いていただきありがとうございました。これからもよろ

しくお願いします。

新山会員 : イニシエーションスピーチのお時間を頂きましてありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。
橘高会員 : 先日の慰労例会、慰労ゴルフでは大変お世話になりありがとうございました。

本日の波多会員、新山会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
石川会員 : 旧ひな壇慰労例会、土曜日のゴルフ会に参加された皆様お疲れ様でした。

波多さん、新山さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。
鴨井会員 : 旧ひな壇慰労例会では多くの方にお声をいただきありがとうございました。今年度もできる限り協力いたします。

土曜日の慰労ゴルフコンペでもお世話になりました。スコアは忘れます。
竹本会員 : 旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。はやフロアに戻られて一ヶ月が経ち、ロータリーライフを楽しまれ

ている事と思います。
相原会長年度の理事・役員の皆様のご活躍を期待しています。

与田会員 : 先週のひな壇慰労例会を開いていただきありがとうございました。素敵な御花ブリリアントに忘れて帰りました。
申し訳ございません。スマイルします。

川本会員 : 旧ひな壇の皆様への慰労例会に参加できなくて申し訳ございませんでした。お疲れ様でした。
吉田会員 : 旧ひな壇慰労例会に参加された皆様、暑い中お疲れ様でした。そして楽しい時間をありがとうございました。

次回のゴルフ会迄にはもう少し上手になってから是非参加させていただきます！！
西岡会員 : 24日旧ひな壇慰労例会に出席の皆様お疲れ様でした。

29日ゴルフ会に参加の皆様暑い中お疲れ様でした。鴨井前会長様、鴨井賞ありがとうございました。
槌田会員 : 先週の旧ひな壇慰労例会では親睦委員長小林様お疲れ様でした。

先週土曜日の鴨井前会長、橘高前幹事お疲れ様ゴルフ会でベストスコア72が出ましたのスマイルします。
笠原会員 : ひな壇慰労会、欠席してすみません。綺麗な花いただきありがとうございました。
  原  会員 : ゴルフ同好会、前会長・幹事お疲れ様コンペに超久しぶり参加。楽しい一日になりました。ツッチー優勝

おめでとう。途中迄スコア入力していないのかと思いました。失礼しました。
山下会員 : 先日私の岡大医学部ボート部後輩の砂田先生が川崎医大の学長になりました。グランヴィアでお祝い会

をしましたのでスマイルします。（飲み過ぎました。）
日笠（常）会員 : 2690地区第46回インターアクト地区大会では鳥取大学農学部乾燥地研究センターの門を約40年ぶ

りにくぐりました。大学を卒業後、はや40年もの月日が経ったことを再認識しました。尚、50年、100年単位の
乾燥地の研究は自分には到底できないので、現在不動産鑑定士をしております。

 17件　56,000円（累計191,000円）
2690地区第46回インターアクト地区大会の報告   インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
日　時 ： 2023年７月29日㈯～7月30日㈰　　　場　所 ： 鳥取市とりぎん文化会館
岡山理科大学附属中学校・高等学校を含め2690地区内の17クラブが参加
当クラブ参加者　日笠常信、 西野大樹先生、 高3 有元大智君、 同鈴木拓斗君
7月29日㈯  開会式等式典
 基調講演「乾燥地研究センターの取り組みについて」　鳥取大学農学部　辻本 壽  教授
 エクスカーション（鳥取大学乾燥地研究センター、 鳥取砂丘）
 班別会議・ナイトウォーク（生徒、教員）、懇親会（ロータリアン）　
7月30日㈰ 記念講演「アフリカ大陸での井戸掘り」㈱タシマボーリング　代表取締役　田島 大介  氏
 体験発表（出雲北稜、  石見智翠館、 倉吉北、 岡山学芸館、 倉敷）
 閉会式
2024年度 第47回 地区大会は、 吉備中央町（新見RC、 岡山県新見共生高）の予定

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　８月６日からいよいよ香川リーグの予選が始まります。初戦は高松グリーンです。非常に強い相手ではありますが、 
我 も々頑張っていきたいと思います。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石川  琢磨　会員
　７月29日㈯岡山空港ゴルフコースにて鴨井会長、
橘高幹事１年間お疲れ様でしたカップを開催いた
しました。自己ベストのパープレイで槌田会員が
優勝しました。

８月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム
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内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ」 波　多　万　行  会員
　みなさん、こんにちは。波多万行と申します。
　昭和45年11月1日生まれ。現在52歳です。岡山市北区白石の生まれ。家族は、妻と、子供3人、柴犬のチコです。
好きなことは、仕事、みんなでお酒を飲むこと、ゴルフ、旅行、車です。特技は、剣道は2段、空手道は4段で大学時
代は国体にも出ていました。性格は几帳面、少し潔癖なところあり。性格は真面目です。変わり者な性格です。
　陵南小学校、吉備中学校、大安寺高校、鳥取大学は工学部出身です。大学を出て、おかやま山陽高校の自動車科の教員になり
ました。自動車整備士を養成する学科で、私も2級までの整備士資格は取りました。やんちゃな生徒たちと青春をともに過ごしました
が、教員という仕事は本当に大変で、部活動の指導があれば休みもほとんどなく、忙しい毎日を過ごしていましたが、何年も教員の
仕事をしていると、学校というのは毎年同じルーティーンで一年が終わっていくことに、自分の成長に疑問を感じ始めて、教師生活を
6年続けて、30歳になる歳に退職を決断し、単身で外国に行くことにしました。
　ニュージーランドのクライストチャーチに半年の語学留学したのち、ワーキングホリデービザを使ってシドニーに行きました。シドニー
に到着して10日後には日本人とシェアハウスに住み、その4日後にはトルコ人の整備工場で見習い整備士として仕事を始めました。
金銭的に、生活するのがやっとのシドニー暮らしで、真夜中まで残業し、雨が降っている屋外でゴミ収集車の下にもぐり、雨や生ごみ
の汁にまみれて車の整備をしていたときに、“こんな思いするなら何だって乗り越えれる”という覚悟ができました。整備工場が休みの
ときは、日系商社でアルバイトしていましたが、そのご縁で、中古車を日本で買ってシドニーに送るスキームを教えてもらい、毎月数台
ですが、並行輸入販売も始めていました。こうして、留学からワーホリ、商業観光ビザを使って滞在した約2年半の海外生活を終え、
両親は教員だったので、商売には縁がなく、大人になるまで商売のイロハは全く知らず、日本に帰ってからは仕事もない、知識も経験
も何もなく、唯一得意なことと言えば車しかなかったので、中古車販売の仕事を始めました。また、すぐに宅建の勉強して資格を取り、
会社の中で不動産部を作りました。経験も知識ゼロからの不動産業者のスタートでした。始めは仲介だけでしたが、物件の買取事
業も始めるようになり、2014年に分社化をして、現在の会社ができました。会社の名前はチアーズリアルエステート。苦労したシドニー
で、いつかもう一度、一花咲かせてやろうと思ってシドニーでも使える名前にしました。
　私の現在の仕事内容は大きく4つに分かれています。売買や賃貸の仲介業務、分譲地などを作って販売する買取再販業務、収
益物件を保有して家賃をもらう大家業、そして賃貸物件の管理業務です。監理業務は、毎月の家賃の入金管理やクレーム対応な
ど、手間がかかりますが、不動産賃貸と管理業が、この仕事の一番の神髄だと思っていて、弊社の従業員には売買の営業マンであ
ろうとも全員に物件管理をさせています。
　これまでの人生で一番苦労したのは、やはりお金です。苦しい時期もありましたが、本を読んで勉強して、働いて経験を積んで、人
から教えてもらって、社会の仕組みや商売のこと、お金に関する知識が少しずつですが、付いてきました。不動産業はまだ15年ほど
のキャリアですが、今も勉強中です。チアーズリアルエステートは、現在は6人の小さな会社ですが、これからも会社スタッフ全員が一
丸となって、しっかり利益を上げてたくさん納税し、雇用を増やして養う家族を増やし、今よりももっと大きな会社、社会に責任を持つ企
業にしたいです。不動産業という仕事は、どうも業界のイメージが悪いので、クリーンでかつ、社会に求められる企業に成長させたい
です。そして今後は県外にも進出を見据え、そしていつかはシドニーにも進出したいです。
　RCに入って先輩方にいろいろ教わって、たくさんの勉強ができるだろうととても楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
「イニシエーションスピーチ」 新　山　英　樹  会員
　皆様こんにちは。横山様、槌田様からのご推薦で6月から入会させていただきました新山英樹と申します。
本日はイニシエーションスピーチのお時間をいただきまして誠にありがとうございます。例会には5回目の出席
ではありますが、入会説明会をはじめ、各回で諸先輩方の貴重なお話を聞かせていただき、とても充実した刺
激のある日々 を過ごすことができています。四つのテスト、ロータリーの目的、ロータリアンの行動規範を深く理
解して、1日も早く格式高い岡山北西RCに溶け込めるよう精進する所存でございます。ご推薦いただいたお
二人に、この場をお借りして感謝を申し上げます。
　生年月日は昭和55年5月20日生まれの43歳です。家族構成は妻45歳、長女6歳と家族3人で岡山市北区平野に住んでおります。
生まれは田畑に囲まれた岡山市南区東畦で幼少期から成人するまでは岡山市南区当新田で育ちました。幼いころから運動が得
意で小学校では学年代表として、ハードルと走り高跳の種目で陸上競技記録会に出場したこともあります。特にサッカーが大好きで
休み時間や放課後の時間を使って毎日のようにサッカーボールを追いかけ走りまわっていました。中学校に入学した年と同時にJ
リーグが発足し日本中が空前のサッカーブームで盛り上がっており、サッカー好きである私は早 と々サッカー部へ入部願を提出しまし
た。新入部員の中には地元のサッカーチームに所属し、大会で優勝などを経験している部員もいましたが肩を並べてレギュラー入り
できた喜びを今でも覚えています。一方、幼い時から体が弱く泣き虫で精神的にも強くなりたい思いがあり小学校4年生から空手道
を習っていました。空手道には四大流派があり、「受け払いを重視し、近距離で攻める!剛柔流」、「総合武道の元祖的存在で形も
多彩な!糸東流」、「ルーツは柔術の異色の流派!和道流」「速い間合いからの攻めと技のダイナミックさで勝負!松濤館流」がありま
す。私が習っていた流派は最も歴史が古い剛柔流でした。武道の基本は「礼に始まり礼に終わる」といわれる通り、武道を習う際に
は礼節がとても重要となります。武道を学んでいくことで礼儀正しさが身につくだけでなく、相手への思いやりや、感情を抑えて黙 と々
修練を継続する忍耐強さなどを身につけることができたのではないかと思います。皆様、剛柔流空手を題材にした映画「ベスト・キッ
ド（1984）」をご存じでしょうか？登場する師範ミヤギさんが、空手を教わることとなった少年ダニエルに「バランスの稽古は空手だけ
じゃない。人生すべてだ。すべてがよくなる。」と言うセリフがあります。実際には肉体のバランスを取ることと人生のバランスが良くな
ることは、関係ないように見えますが、心と体は常に一体で、自らの「心」を中心として人生は形成されていくものだから、身体を鍛え、
バランスを整えれば、自ずと人生が良くなるということです。「人生がうまくいっていない」と感じた人は、まずは運動不足を解消して身
体を鍛えてみてはいかがでしょうか？私が通っていた道場の師範が「努力に勝る天才なし!」と、よくおしゃっていました。中学校1年生
まで試合に出場しても1回戦敗退で表彰台を見上げるばかりの私に師範が「勝ちたければ線習後に居残り練習をしなさい」と持ち掛

けてくださり、努力した結果、中学校2年生では岡山市、岡山県の試合で個人型の部2位、中学校3年生には市も県の大会も個人型
の部で優勝することができました。中国大会では表彰台にあがることが出来ませんでしたが「努力に勝る天才なし!」という言葉が今
になっても心に刻まれています。高校は、当時から空手で全国屈指の強豪校のおかやま山陽高校にするか、道場の先輩が在校し
ている関西高校にするか悩んだ結果、家庭の家計の問題もあり寮生活をしいられる、おかやま山陽高校を断念し、SA特待生で関
西高校に入学させていただきました。しかしながら同じクラスの友人が他の科の生徒の“いじめ”にあい、“いじめ”阻止を暴力で解
決してしまい関西高校を卒業することはできませんでした。ケガを負わせてしまったこと、色 と々ご尽力いただいた先生方、応援して
くれた親には大変申し訳ないことをしたと今だ、忸怩たる思いです。 
　最後に仕事の話になりますが、建設業で主に道路舗装の請負施工業者で創業52年になる株式会社小橋工務店の4代目代表
取締役をしています。舗装の道に入り足掛け23年になりますが代表取締役としては就任3年目のまだまだ未熟者でございます。「地
域貢献と企業発展」をテーマとして、地元地域社会にマッチした企業を目指しておりますが、建設業には深刻な問題があります。日
本国内において人手不足に悩む業界は少なくありませんが、中でも建設業は顕著であり、慢性的な問題となっています。建設業就
業者数は、1997年（685万人）をピークとして減少が続いており、2022年はピーク時比69.9％の479万人と25年間で約200万人も建設
業就業者数が減少している状態です。2022年には55歳以上が約36%、29歳以下が約12％となり、全産業と比べ高齢化が著しく高
くなっている建設業の生産体制を将来にわたって維持していくためには、若年者の入職促進と定着による円滑な世代交代が不可
欠であります。弊社にとっても同様にこの問題をいかに解決するかが課題の一つです。道路は日々 の生活の中で、あって当たり前の
存在であり、通常意識されることはなかなかありません。しかし、道路がなければ現在の車を中心にすえてデザインされた社会は成
立せず、我々の生活そのものがストップしてしまいます。道路とはいわば、水、電気などと同等の公共インフラであり、ヒトの体にたとえ
るならば、大小さまざまの血管のようなものだと私たちはとらえています。その物流の社会の血流を日々 支えている、という事実が私た
ちの自負であり誇りの1つとなっています。近年、少子高齢化や混とんとする財政状況など社会を取り巻く状況も変化してきて、当然
「道路」に求められる需要も変わってきてバリアフリーや、耐久性と安全性を兼ね添えた品質はもちろんのこと、景観に対するより一層
の配慮も求められるようになってきました。私たちは、社会から求められているニーズを、各種ISO資格を取得する中でより的確に把
握することに努めています。同様に、税金をもとに行われている公共工事の一端を担っている会社として、市民の皆様に納得して頂
ける仕事をすることが求められていることを日々 心に留めておかなければなりません。道路の利用者は、道路を選ぶことができません。
我々が敷きならした道路が社会のパーツとして利用されていきます。社会という大きなサイクルの中で、替えの効かないパートを任さ
れている、その責任感を日々 感じつつ、これからも日々 の作業に従事していく所存です。岡山北西RCの皆様お願い致します。
　もう1つ最後に、槌田さんのイニシエーションスピーチにありましたように、オシャレは足元からという言葉がございます。皆様の事務
所、店舗などの足元は駐車場ではないでしょうか？白線と舗装が古くなっていませんか？ご要望等ございましたら、白は交安企画、黒
は小橋工務店へご連絡お待ちしております。 ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　14名 出 席 率　72.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸），久松, 入江, 木本, 木庭, 小林, 中村, 岡田（憲）, 岡田（豊）, 末吉, 田原, 氏房

ビ ジ タ ー　〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・今週の週報にも掲載しておりますが、先週の25日、我々の親クラブである岡山北RCの例会に訪問
いたしました。例年は会長、幹事の2名で伺っておりますが、本年度はご本人の希望もありまして、入
江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A．にも同行いただきました。岡山北RCは、会員数は49名と我 と々
ほぼ同数でありますが、以前と比べ会員の方も若返り、雰囲気も明るくなったと感じました。
・皆さんは当クラブのホームぺージを閲覧されたことはありますでしょうか。その中には毎週の週報も
掲載されております。原会員には、私が幹事を務めさせていただいた2011-12年度の週報第899号より毎週ホーム
ぺージヘの掲載を担当いただいております。今週の週報が第1386号になりますので、なんと12年で487週に渡りホー
ムページの更新を継続いただいております。原会員には深く感謝申し上げます。最近入会された会員の方も、過去の
週報を閲覧いただき、クラブに対する理解を深めてください。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 7月24日㈪開催の「旧ひな壇慰労夜間例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうござい
ました。二次会での心遣いありがとうございました。
② ロータリー日本財団より、確定申告用寄附金領収証が届きましたので配付いたしました。
③ 活動計画書、2022-23年度年間スマイル受領証、地区大会のチラシを配付しております。
④ 8月の例会につきまして、出席確認表を回覧いたしますのでご回答よろしくお願いいたします。
⑤ 財団室NEWS8月号、ハイライトよねやまVol.280、子どもシェルターモモ「News Letter No.24」、他クラブ週報を
回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先週の旧ひな壇慰労例会では、親睦委員の皆様にお世話になりました。

先日の鴨井前会長、橘高前幹事お疲れ様コンペでは、鴨井賞をいただきました。鴨井さん、ありがとうございました。
森本幹事 : 旧ひな壇慰労例会に参加された皆様お疲れ様でした。
波多会員 : 本日は皆さんの貴重なお時間を頂いて私の話しを聞いていただきありがとうございました。これからもよろ

しくお願いします。

新山会員 : イニシエーションスピーチのお時間を頂きましてありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。
橘高会員 : 先日の慰労例会、慰労ゴルフでは大変お世話になりありがとうございました。

本日の波多会員、新山会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
石川会員 : 旧ひな壇慰労例会、土曜日のゴルフ会に参加された皆様お疲れ様でした。

波多さん、新山さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。
鴨井会員 : 旧ひな壇慰労例会では多くの方にお声をいただきありがとうございました。今年度もできる限り協力いたします。

土曜日の慰労ゴルフコンペでもお世話になりました。スコアは忘れます。
竹本会員 : 旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。はやフロアに戻られて一ヶ月が経ち、ロータリーライフを楽しまれ

ている事と思います。
相原会長年度の理事・役員の皆様のご活躍を期待しています。

与田会員 : 先週のひな壇慰労例会を開いていただきありがとうございました。素敵な御花ブリリアントに忘れて帰りました。
申し訳ございません。スマイルします。

川本会員 : 旧ひな壇の皆様への慰労例会に参加できなくて申し訳ございませんでした。お疲れ様でした。
吉田会員 : 旧ひな壇慰労例会に参加された皆様、暑い中お疲れ様でした。そして楽しい時間をありがとうございました。

次回のゴルフ会迄にはもう少し上手になってから是非参加させていただきます！！
西岡会員 : 24日旧ひな壇慰労例会に出席の皆様お疲れ様でした。

29日ゴルフ会に参加の皆様暑い中お疲れ様でした。鴨井前会長様、鴨井賞ありがとうございました。
槌田会員 : 先週の旧ひな壇慰労例会では親睦委員長小林様お疲れ様でした。

先週土曜日の鴨井前会長、橘高前幹事お疲れ様ゴルフ会でベストスコア72が出ましたのスマイルします。
笠原会員 : ひな壇慰労会、欠席してすみません。綺麗な花いただきありがとうございました。
  原  会員 : ゴルフ同好会、前会長・幹事お疲れ様コンペに超久しぶり参加。楽しい一日になりました。ツッチー優勝

おめでとう。途中迄スコア入力していないのかと思いました。失礼しました。
山下会員 : 先日私の岡大医学部ボート部後輩の砂田先生が川崎医大の学長になりました。グランヴィアでお祝い会

をしましたのでスマイルします。（飲み過ぎました。）
日笠（常）会員 : 2690地区第46回インターアクト地区大会では鳥取大学農学部乾燥地研究センターの門を約40年ぶ

りにくぐりました。大学を卒業後、はや40年もの月日が経ったことを再認識しました。尚、50年、100年単位の
乾燥地の研究は自分には到底できないので、現在不動産鑑定士をしております。

 17件　56,000円（累計191,000円）
2690地区第46回インターアクト地区大会の報告   インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
日　時 ： 2023年７月29日㈯～7月30日㈰　　　場　所 ： 鳥取市とりぎん文化会館
岡山理科大学附属中学校・高等学校を含め2690地区内の17クラブが参加
当クラブ参加者　日笠常信、 西野大樹先生、 高3 有元大智君、 同鈴木拓斗君
7月29日㈯  開会式等式典
 基調講演「乾燥地研究センターの取り組みについて」　鳥取大学農学部　辻本 壽  教授
 エクスカーション（鳥取大学乾燥地研究センター、 鳥取砂丘）
 班別会議・ナイトウォーク（生徒、教員）、懇親会（ロータリアン）　
7月30日㈰ 記念講演「アフリカ大陸での井戸掘り」㈱タシマボーリング　代表取締役　田島 大介  氏
 体験発表（出雲北稜、  石見智翠館、 倉吉北、 岡山学芸館、 倉敷）
 閉会式
2024年度 第47回 地区大会は、 吉備中央町（新見RC、 岡山県新見共生高）の予定

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　８月６日からいよいよ香川リーグの予選が始まります。初戦は高松グリーンです。非常に強い相手ではありますが、 
我 も々頑張っていきたいと思います。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石川  琢磨　会員
　７月29日㈯岡山空港ゴルフコースにて鴨井会長、
橘高幹事１年間お疲れ様でしたカップを開催いた
しました。自己ベストのパープレイで槌田会員が
優勝しました。

８月お祝い行事

前回７月31日の例会記録前回７月31日の例会記録



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ」 波　多　万　行  会員
　みなさん、こんにちは。波多万行と申します。
　昭和45年11月1日生まれ。現在52歳です。岡山市北区白石の生まれ。家族は、妻と、子供3人、柴犬のチコです。
好きなことは、仕事、みんなでお酒を飲むこと、ゴルフ、旅行、車です。特技は、剣道は2段、空手道は4段で大学時
代は国体にも出ていました。性格は几帳面、少し潔癖なところあり。性格は真面目です。変わり者な性格です。
　陵南小学校、吉備中学校、大安寺高校、鳥取大学は工学部出身です。大学を出て、おかやま山陽高校の自動車科の教員になり
ました。自動車整備士を養成する学科で、私も2級までの整備士資格は取りました。やんちゃな生徒たちと青春をともに過ごしました
が、教員という仕事は本当に大変で、部活動の指導があれば休みもほとんどなく、忙しい毎日を過ごしていましたが、何年も教員の
仕事をしていると、学校というのは毎年同じルーティーンで一年が終わっていくことに、自分の成長に疑問を感じ始めて、教師生活を
6年続けて、30歳になる歳に退職を決断し、単身で外国に行くことにしました。
　ニュージーランドのクライストチャーチに半年の語学留学したのち、ワーキングホリデービザを使ってシドニーに行きました。シドニー
に到着して10日後には日本人とシェアハウスに住み、その4日後にはトルコ人の整備工場で見習い整備士として仕事を始めました。
金銭的に、生活するのがやっとのシドニー暮らしで、真夜中まで残業し、雨が降っている屋外でゴミ収集車の下にもぐり、雨や生ごみ
の汁にまみれて車の整備をしていたときに、“こんな思いするなら何だって乗り越えれる”という覚悟ができました。整備工場が休みの
ときは、日系商社でアルバイトしていましたが、そのご縁で、中古車を日本で買ってシドニーに送るスキームを教えてもらい、毎月数台
ですが、並行輸入販売も始めていました。こうして、留学からワーホリ、商業観光ビザを使って滞在した約2年半の海外生活を終え、
両親は教員だったので、商売には縁がなく、大人になるまで商売のイロハは全く知らず、日本に帰ってからは仕事もない、知識も経験
も何もなく、唯一得意なことと言えば車しかなかったので、中古車販売の仕事を始めました。また、すぐに宅建の勉強して資格を取り、
会社の中で不動産部を作りました。経験も知識ゼロからの不動産業者のスタートでした。始めは仲介だけでしたが、物件の買取事
業も始めるようになり、2014年に分社化をして、現在の会社ができました。会社の名前はチアーズリアルエステート。苦労したシドニー
で、いつかもう一度、一花咲かせてやろうと思ってシドニーでも使える名前にしました。
　私の現在の仕事内容は大きく4つに分かれています。売買や賃貸の仲介業務、分譲地などを作って販売する買取再販業務、収
益物件を保有して家賃をもらう大家業、そして賃貸物件の管理業務です。監理業務は、毎月の家賃の入金管理やクレーム対応な
ど、手間がかかりますが、不動産賃貸と管理業が、この仕事の一番の神髄だと思っていて、弊社の従業員には売買の営業マンであ
ろうとも全員に物件管理をさせています。
　これまでの人生で一番苦労したのは、やはりお金です。苦しい時期もありましたが、本を読んで勉強して、働いて経験を積んで、人
から教えてもらって、社会の仕組みや商売のこと、お金に関する知識が少しずつですが、付いてきました。不動産業はまだ15年ほど
のキャリアですが、今も勉強中です。チアーズリアルエステートは、現在は6人の小さな会社ですが、これからも会社スタッフ全員が一
丸となって、しっかり利益を上げてたくさん納税し、雇用を増やして養う家族を増やし、今よりももっと大きな会社、社会に責任を持つ企
業にしたいです。不動産業という仕事は、どうも業界のイメージが悪いので、クリーンでかつ、社会に求められる企業に成長させたい
です。そして今後は県外にも進出を見据え、そしていつかはシドニーにも進出したいです。
　RCに入って先輩方にいろいろ教わって、たくさんの勉強ができるだろうととても楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
「イニシエーションスピーチ」 新　山　英　樹  会員
　皆様こんにちは。横山様、槌田様からのご推薦で6月から入会させていただきました新山英樹と申します。
本日はイニシエーションスピーチのお時間をいただきまして誠にありがとうございます。例会には5回目の出席
ではありますが、入会説明会をはじめ、各回で諸先輩方の貴重なお話を聞かせていただき、とても充実した刺
激のある日々 を過ごすことができています。四つのテスト、ロータリーの目的、ロータリアンの行動規範を深く理
解して、1日も早く格式高い岡山北西RCに溶け込めるよう精進する所存でございます。ご推薦いただいたお
二人に、この場をお借りして感謝を申し上げます。
　生年月日は昭和55年5月20日生まれの43歳です。家族構成は妻45歳、長女6歳と家族3人で岡山市北区平野に住んでおります。
生まれは田畑に囲まれた岡山市南区東畦で幼少期から成人するまでは岡山市南区当新田で育ちました。幼いころから運動が得
意で小学校では学年代表として、ハードルと走り高跳の種目で陸上競技記録会に出場したこともあります。特にサッカーが大好きで
休み時間や放課後の時間を使って毎日のようにサッカーボールを追いかけ走りまわっていました。中学校に入学した年と同時にJ
リーグが発足し日本中が空前のサッカーブームで盛り上がっており、サッカー好きである私は早 と々サッカー部へ入部願を提出しまし
た。新入部員の中には地元のサッカーチームに所属し、大会で優勝などを経験している部員もいましたが肩を並べてレギュラー入り
できた喜びを今でも覚えています。一方、幼い時から体が弱く泣き虫で精神的にも強くなりたい思いがあり小学校4年生から空手道
を習っていました。空手道には四大流派があり、「受け払いを重視し、近距離で攻める!剛柔流」、「総合武道の元祖的存在で形も
多彩な!糸東流」、「ルーツは柔術の異色の流派!和道流」「速い間合いからの攻めと技のダイナミックさで勝負!松濤館流」がありま
す。私が習っていた流派は最も歴史が古い剛柔流でした。武道の基本は「礼に始まり礼に終わる」といわれる通り、武道を習う際に
は礼節がとても重要となります。武道を学んでいくことで礼儀正しさが身につくだけでなく、相手への思いやりや、感情を抑えて黙 と々
修練を継続する忍耐強さなどを身につけることができたのではないかと思います。皆様、剛柔流空手を題材にした映画「ベスト・キッ
ド（1984）」をご存じでしょうか？登場する師範ミヤギさんが、空手を教わることとなった少年ダニエルに「バランスの稽古は空手だけ
じゃない。人生すべてだ。すべてがよくなる。」と言うセリフがあります。実際には肉体のバランスを取ることと人生のバランスが良くな
ることは、関係ないように見えますが、心と体は常に一体で、自らの「心」を中心として人生は形成されていくものだから、身体を鍛え、
バランスを整えれば、自ずと人生が良くなるということです。「人生がうまくいっていない」と感じた人は、まずは運動不足を解消して身
体を鍛えてみてはいかがでしょうか？私が通っていた道場の師範が「努力に勝る天才なし!」と、よくおしゃっていました。中学校1年生
まで試合に出場しても1回戦敗退で表彰台を見上げるばかりの私に師範が「勝ちたければ線習後に居残り練習をしなさい」と持ち掛

けてくださり、努力した結果、中学校2年生では岡山市、岡山県の試合で個人型の部2位、中学校3年生には市も県の大会も個人型
の部で優勝することができました。中国大会では表彰台にあがることが出来ませんでしたが「努力に勝る天才なし!」という言葉が今
になっても心に刻まれています。高校は、当時から空手で全国屈指の強豪校のおかやま山陽高校にするか、道場の先輩が在校し
ている関西高校にするか悩んだ結果、家庭の家計の問題もあり寮生活をしいられる、おかやま山陽高校を断念し、SA特待生で関
西高校に入学させていただきました。しかしながら同じクラスの友人が他の科の生徒の“いじめ”にあい、“いじめ”阻止を暴力で解
決してしまい関西高校を卒業することはできませんでした。ケガを負わせてしまったこと、色 と々ご尽力いただいた先生方、応援して
くれた親には大変申し訳ないことをしたと今だ、忸怩たる思いです。 
　最後に仕事の話になりますが、建設業で主に道路舗装の請負施工業者で創業52年になる株式会社小橋工務店の4代目代表
取締役をしています。舗装の道に入り足掛け23年になりますが代表取締役としては就任3年目のまだまだ未熟者でございます。「地
域貢献と企業発展」をテーマとして、地元地域社会にマッチした企業を目指しておりますが、建設業には深刻な問題があります。日
本国内において人手不足に悩む業界は少なくありませんが、中でも建設業は顕著であり、慢性的な問題となっています。建設業就
業者数は、1997年（685万人）をピークとして減少が続いており、2022年はピーク時比69.9％の479万人と25年間で約200万人も建設
業就業者数が減少している状態です。2022年には55歳以上が約36%、29歳以下が約12％となり、全産業と比べ高齢化が著しく高
くなっている建設業の生産体制を将来にわたって維持していくためには、若年者の入職促進と定着による円滑な世代交代が不可
欠であります。弊社にとっても同様にこの問題をいかに解決するかが課題の一つです。道路は日々 の生活の中で、あって当たり前の
存在であり、通常意識されることはなかなかありません。しかし、道路がなければ現在の車を中心にすえてデザインされた社会は成
立せず、我々の生活そのものがストップしてしまいます。道路とはいわば、水、電気などと同等の公共インフラであり、ヒトの体にたとえ
るならば、大小さまざまの血管のようなものだと私たちはとらえています。その物流の社会の血流を日々 支えている、という事実が私た
ちの自負であり誇りの1つとなっています。近年、少子高齢化や混とんとする財政状況など社会を取り巻く状況も変化してきて、当然
「道路」に求められる需要も変わってきてバリアフリーや、耐久性と安全性を兼ね添えた品質はもちろんのこと、景観に対するより一層
の配慮も求められるようになってきました。私たちは、社会から求められているニーズを、各種ISO資格を取得する中でより的確に把
握することに努めています。同様に、税金をもとに行われている公共工事の一端を担っている会社として、市民の皆様に納得して頂
ける仕事をすることが求められていることを日々 心に留めておかなければなりません。道路の利用者は、道路を選ぶことができません。
我々が敷きならした道路が社会のパーツとして利用されていきます。社会という大きなサイクルの中で、替えの効かないパートを任さ
れている、その責任感を日々 感じつつ、これからも日々 の作業に従事していく所存です。岡山北西RCの皆様お願い致します。
　もう1つ最後に、槌田さんのイニシエーションスピーチにありましたように、オシャレは足元からという言葉がございます。皆様の事務
所、店舗などの足元は駐車場ではないでしょうか？白線と舗装が古くなっていませんか？ご要望等ございましたら、白は交安企画、黒
は小橋工務店へご連絡お待ちしております。 ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　14名 出 席 率　72.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸），久松, 入江, 木本, 木庭, 小林, 中村, 岡田（憲）, 岡田（豊）, 末吉, 田原, 氏房

ビ ジ タ ー　〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・今週の週報にも掲載しておりますが、先週の25日、我々の親クラブである岡山北RCの例会に訪問
いたしました。例年は会長、幹事の2名で伺っておりますが、本年度はご本人の希望もありまして、入
江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A．にも同行いただきました。岡山北RCは、会員数は49名と我 と々
ほぼ同数でありますが、以前と比べ会員の方も若返り、雰囲気も明るくなったと感じました。
・皆さんは当クラブのホームぺージを閲覧されたことはありますでしょうか。その中には毎週の週報も
掲載されております。原会員には、私が幹事を務めさせていただいた2011-12年度の週報第899号より毎週ホーム
ぺージヘの掲載を担当いただいております。今週の週報が第1386号になりますので、なんと12年で487週に渡りホー
ムページの更新を継続いただいております。原会員には深く感謝申し上げます。最近入会された会員の方も、過去の
週報を閲覧いただき、クラブに対する理解を深めてください。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 7月24日㈪開催の「旧ひな壇慰労夜間例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうござい
ました。二次会での心遣いありがとうございました。
② ロータリー日本財団より、確定申告用寄附金領収証が届きましたので配付いたしました。
③ 活動計画書、2022-23年度年間スマイル受領証、地区大会のチラシを配付しております。
④ 8月の例会につきまして、出席確認表を回覧いたしますのでご回答よろしくお願いいたします。
⑤ 財団室NEWS8月号、ハイライトよねやまVol.280、子どもシェルターモモ「News Letter No.24」、他クラブ週報を
回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先週の旧ひな壇慰労例会では、親睦委員の皆様にお世話になりました。

先日の鴨井前会長、橘高前幹事お疲れ様コンペでは、鴨井賞をいただきました。鴨井さん、ありがとうございました。
森本幹事 : 旧ひな壇慰労例会に参加された皆様お疲れ様でした。
波多会員 : 本日は皆さんの貴重なお時間を頂いて私の話しを聞いていただきありがとうございました。これからもよろ

しくお願いします。

新山会員 : イニシエーションスピーチのお時間を頂きましてありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。
橘高会員 : 先日の慰労例会、慰労ゴルフでは大変お世話になりありがとうございました。

本日の波多会員、新山会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
石川会員 : 旧ひな壇慰労例会、土曜日のゴルフ会に参加された皆様お疲れ様でした。

波多さん、新山さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。
鴨井会員 : 旧ひな壇慰労例会では多くの方にお声をいただきありがとうございました。今年度もできる限り協力いたします。

土曜日の慰労ゴルフコンペでもお世話になりました。スコアは忘れます。
竹本会員 : 旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。はやフロアに戻られて一ヶ月が経ち、ロータリーライフを楽しまれ

ている事と思います。
相原会長年度の理事・役員の皆様のご活躍を期待しています。

与田会員 : 先週のひな壇慰労例会を開いていただきありがとうございました。素敵な御花ブリリアントに忘れて帰りました。
申し訳ございません。スマイルします。

川本会員 : 旧ひな壇の皆様への慰労例会に参加できなくて申し訳ございませんでした。お疲れ様でした。
吉田会員 : 旧ひな壇慰労例会に参加された皆様、暑い中お疲れ様でした。そして楽しい時間をありがとうございました。

次回のゴルフ会迄にはもう少し上手になってから是非参加させていただきます！！
西岡会員 : 24日旧ひな壇慰労例会に出席の皆様お疲れ様でした。

29日ゴルフ会に参加の皆様暑い中お疲れ様でした。鴨井前会長様、鴨井賞ありがとうございました。
槌田会員 : 先週の旧ひな壇慰労例会では親睦委員長小林様お疲れ様でした。

先週土曜日の鴨井前会長、橘高前幹事お疲れ様ゴルフ会でベストスコア72が出ましたのスマイルします。
笠原会員 : ひな壇慰労会、欠席してすみません。綺麗な花いただきありがとうございました。
  原  会員 : ゴルフ同好会、前会長・幹事お疲れ様コンペに超久しぶり参加。楽しい一日になりました。ツッチー優勝

おめでとう。途中迄スコア入力していないのかと思いました。失礼しました。
山下会員 : 先日私の岡大医学部ボート部後輩の砂田先生が川崎医大の学長になりました。グランヴィアでお祝い会

をしましたのでスマイルします。（飲み過ぎました。）
日笠（常）会員 : 2690地区第46回インターアクト地区大会では鳥取大学農学部乾燥地研究センターの門を約40年ぶ

りにくぐりました。大学を卒業後、はや40年もの月日が経ったことを再認識しました。尚、50年、100年単位の
乾燥地の研究は自分には到底できないので、現在不動産鑑定士をしております。

 17件　56,000円（累計191,000円）
2690地区第46回インターアクト地区大会の報告   インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
日　時 ： 2023年７月29日㈯～7月30日㈰　　　場　所 ： 鳥取市とりぎん文化会館
岡山理科大学附属中学校・高等学校を含め2690地区内の17クラブが参加
当クラブ参加者　日笠常信、 西野大樹先生、 高3 有元大智君、 同鈴木拓斗君
7月29日㈯  開会式等式典
 基調講演「乾燥地研究センターの取り組みについて」　鳥取大学農学部　辻本 壽  教授
 エクスカーション（鳥取大学乾燥地研究センター、 鳥取砂丘）
 班別会議・ナイトウォーク（生徒、教員）、懇親会（ロータリアン）　
7月30日㈰ 記念講演「アフリカ大陸での井戸掘り」㈱タシマボーリング　代表取締役　田島 大介  氏
 体験発表（出雲北稜、  石見智翠館、 倉吉北、 岡山学芸館、 倉敷）
 閉会式

2024年度 第47回 地区大会は、 吉備中央町（新見RC、 岡山県新見共生高）の予定
野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員

　８月６日からいよいよ香川リーグの予選が始まります。初戦は高松グリーンです。非常に強い相手ではありますが、 
我 も々頑張っていきたいと思います。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石川  琢磨　会員
　７月29日㈯岡山空港ゴルフコースにて鴨井会長、
橘高幹事１年間お疲れ様でしたカップを開催いた
しました。自己ベストのパープレイで槌田会員が
優勝しました。

８月お祝い行事

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（８月７日（ヘルシーランチ））　
ホタテ貝のポワレ　マッシュルームのソース キヌアのサラダとキャロットラぺ
メロンとパンナコッタ　ココナッツのクランブル パン　コーヒー

次回のメニュー（８月21日（ミリオンダラーミール））　
肉うどん　　冬瓜含ませ　　いなり寿司 ・ 生姜甘酢漬け　デザート　　コーヒー 前回メニュー（7月31日） ：  

鱸若狭焼き


